
 
 

Nacida en Santander, arquitecto técnico por la Universidad Politécnica de Madrid y afincada en Cádiz desde 

el año 1980, cuando comienza su andadura política. Durante 20 años al frente de la ciudad de Cádiz ha 

desarrollado un proyecto de ciudad donde se destacan obras de vital importancia para el desarrollo logístico 

de la Bahía. Presidenta de la Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz desde el 2019, volcada en la integración 

real entre puertos y ciudades y en reposicionar al Puerto gaditano en el mapa logístico mundial. Su 

personalidad carismática y su gran capacidad de liderazgo y trabajo avalan los proyectos que asume. 

 

 
 
 
 


